



MCV Oberkail

für die Freizeit unserer Jugend
im Deutschen Amateur Moto-Cross Verband

Worum geht es?

Im Jahr 2018 ist für den 15. und 16. September erneut eine Motocross Veranstaltung des "Deutschen Amateur Motocross Verbands" im Eifeldorf Oberkail geplant, die durch den Motocross Verein Oberkail ausgerichtet wird.

Durch gestiegene Benzinpreise in den vergangenen Jahren war bei allen Veranstaltungen des DAMCV in der zweiten Jahreshälfte eine rückläufige Teilnehmerzahl verzeichnet worden. Um den antretenden Fahrerinnen und Fahrern neben der Pokale bei der Siegerehrung einen weiteren Anreiz zu geben im kommenden Jahr wiederzukommen, hofft der Verein darauf Sie als Sponsor für das Rennen gewinnen zu können.

Der Club

Der MCV Oberkail ist eines der jüngsten Mitglieder der DAMCV Familie und richtet alle zwei Jahre ein Meisterschaftsrennen des DAMCV aus, so auch 2018. Alle zwei Jahre klingt im ersten Moment merkwürdig, ist aber auf die Tatsache zurückzuführen, dass es in Oberkail keine feste Rennstrecke gibt, sondern die 60 Vereinsmitglieder ein Feld in einen Motocross-Track verwandeln. Auch abseits der Strecke möchte der Verein den Fahrern einen besonderen Anreiz geben die Reise nach Oberkail zu wagen und schreibt daher eine Holeshoot-Prämie in allen Wertungsläufen aus. Zudem sollen die Jugendfahrer bei der Siegerehrung neben der Pokale auch Sachpreise überreicht bekommen. Hierbei ist der Verein auf Ihre Unterstützung als Sponsor angewiesen und freut sich Sie im Gegenzug im Programmheft sowie über Bandenwerbung zu promoten.

Die Rennserie

Der "Deutsche Amateur Motocross Verband" (kurz: DAMCV; <http://damcv.de>) ist ein Zusammenschluss verschiedener Motocrossvereine zu einer Rennserie - Zurzeit beteiligen sich 17 Vereine an der DAMCV Meisterschaft, davon veranstalten 2018 gemeinsam mit dem DAMCV insgesamt zehn eine Rennveranstaltung.

Mit ca. 450 Startern in 16 Klassen, sowie knapp 20 Seitenwagen-Teams sind die Fahrerlager an den Rennwochenenden im DAMCV gut gefüllt.

Auch im nationalen Vergleich fährt der DAMCV ganz vorne mit - So konnte das Team des DAMCV zwei Jahre in Folge (2012 & 2013) die Cross-Finals (<http://www.crossfinals.de>), bei denen alle Motocross-Verbände Deutschlands ihre besten Fahrer/innen an das Startgatter schickten, die Mannschaftswertung gewinnen.

Kontakt

Andrea Schon
Geschäftsführerin MCV Oberkail e.V.
Mühlenweg 6
54574 Birresborn
Tel.: +49 157 775 337 50
e-Mail: info@mcv-oberkail.de



MCV Oberkail

für die Freizeit unserer Jugend
im Deutschen Amateur Moto-Cross Verband

Impressionen 2016

Um Ihnen einen Eindruck der Veranstaltung zu ermöglichen, finden Sie anbei einige Impressionen des Rennens in Oberkail 2016.





MCV Oberkail

für die Freizeit unserer Jugend
im Deutschen Amateur Moto-Cross Verband

